

CITY OF EL CENTRO

1275 W. Main Street
El Centro, CA 92243
www.cityofelcentro.org



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto: Mario Renteria

Oficial de Información Pública – Oficina de la Administradora de la Ciudad

Oficina: (760) 337-4541, Móvil: (760) 234-2307

MarioRenteria@cityofelcentro.org

La Ciudad de El Centro, ECRMC y UCSD firman un acuerdo JPA para continuar mejorando la atención médica de alta calidad

El Centro, Ca. – 17 de mayo de 2024 – En una muestra de compromiso unificado, el Concejo de la Ciudad de El Centro (Ciudad) y la Junta del Centro Médico Regional de El Centro (ECRMC), en reuniones separadas recientemente, aprobaron celebrar un acuerdo de Autoridad de Poderes Conjuntos con el Universidad de California en nombre de UC San Diego Health (UCSD Health). Este acuerdo es un testimonio de nuestra responsabilidad compartida y dedicación para continuar mejorando y ampliando los servicios de atención médica en ECRMC.

La Ciudad, ECRMC y UCSD Health extendieron una carta de intención el 27 de febrero de 2023 para operar ECRMC con la asistencia temporal de UCSD Health y de manera más permanente a través de un acuerdo JPA. Desde la LOI y la incorporación del actual director ejecutivo, Pablo Vélez, y el director financiero, David Momberg, los ingresos del hospital han mejorado y continúan mejorando. Los partidos de la JPA creen que la afiliación aumentará el acceso a una atención médica más especializada para los residentes del Condado de Imperial, mejorará el acceso a la atención médica para las poblaciones vulnerables y brindará apoyo adicional para la estabilidad a largo plazo de la posición financiera de ECRMC.

"Este es un importante paso adelante para garantizar que nuestra ciudad y, lo que es más importante, los residentes del Valle Imperial sigan beneficiándose de una atención médica ampliada", dijo la alcaldesa de la ciudad de El Centro, Sylvia Marroquín. "Una atención médica de primer nivel para nuestros residentes significa una mejor calidad de vida".

La Ciudad posee la propiedad y la licencia estatal para operar ECRMC. Sin embargo, ECRMC administra las finanzas del hospital a través de una Junta Directiva separada y las operaciones a través de su afiliación con UCSD Health.

“El personal directivo de UCSD Health y ECRMC ha tomado medidas esenciales para garantizar que la situación financiera en ECRMC haya mejorado”, dijo el presidente de la junta del Centro Médico Regional El Centro, Tomás Oliva. “Este nuevo JPA ahora brinda acceso a más servicios, recursos y busca brindar mayor estabilidad financiera; lo que lleva a un mayor nivel de atención sanitaria”.

UCSD Health, el único sistema de salud académico de la región, ha sido clasificado constantemente como el mejor proveedor de atención médica en San Diego durante seis años por U.S. News & World Report. Su atención especializada para afecciones complejas (incluidos cáncer, enfermedades cardíacas, neurocirugía, neumología y más) está clasificada entre las mejores del país. Esto, junto con los esfuerzos continuos de ECRMC para mejorar sus instalaciones y obtener acreditaciones, infunde confianza en la calidad de los servicios de atención médica que brindamos.

Como ejemplo del compromiso continuo, ECRMC actualizó su segundo robot quirúrgico de vanguardia a principios de este año en un movimiento innovador hacia la atención médica avanzada. ECRMC es el único centro dedicado a la robótica en el condado de Imperial.

En agosto de 2023, ECRMC fue nuevamente acreditado por el Sello de Aprobación de Oro para Acreditación Hospitalaria de la Comisión Conjunta al demostrar un cumplimiento continuo de sus estándares de desempeño. A principios de 2023, el Colegio Estadounidense de Médicos de Emergencia le otorgó al ECRMC el Nivel 3 de acreditación del Departamento de Emergencias Geriátricas. Esta reacreditación demuestra que ECRMC continúa brindando el más alto nivel de atención de emergencia para las necesidades únicas de nuestros adultos mayores que viven en el Valle Imperial.

###